

Javier Pérez González - impartió un ciclo de dos jornadas el 10 y 17 de diciembre de 2018 en la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Málaga, titulado, *Curso teórico práctico para el conocimiento y el manejo de la cámara reflex digital*.

El ponente describió a través de varios ejercicios prácticos y descripción teórica la práctica fotográfica, especialmente, el manejo del aparato fotográfico reflex, detallando los componentes de la cámara reflex digital y las funciones que desempeñan, tales como, el obturador y la regulación del tiempo de exposición; el espejo que permite ver la imagen que pasa a través del objetivo; la pantalla de enfoque que sirve para enfocar la imagen reflejada en el espejo; el ocular o visor por donde vemos la imagen; el fotómetro, responsable de medir la intensidad de luz. Los contenidos fueron expuestos, tanto los prácticos como los teóricos, a través de ejemplos propios de la experiencia profesional como fotógrafo del ponente en varios proyectos científicos ligados a la documentación de yacimientos paleolíticos.